



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／望月 威男

□副会長／柳瀬 英雄

□幹事／久保田 美弘

□副幹事／曾根田 充

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2010-2011年度RI会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

平成23年4月25日(月)

No.1008
第1080回 例会

ホームページ
アクセス数
2011.4.26

| | | | | |
|---|---|---|---|---|
| 1 | 1 | 1 | 8 | 5 |
|---|---|---|---|---|

2011.4.19

| | | | | |
|---|---|---|---|---|
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 |
|---|---|---|---|---|

ゲ
ス
ト

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング：「手に手つないで」 ●ソングリーダー：海野 英之 会員

望月威男会長の時間



台湾 中和ロータリークラブへの訪問 ～50万円を寄贈していただきました～



4月16日から18日まで、総勢6人で台湾へ行って来ました。空港へ着いたら、中和ロータリークラブの多数の会員の皆様が出迎えて下さり、大変感動致しました。又、夕食の時には、「日本は大震災に遭ったけれども、頑張って欲しい。」と当クラブに対して、林崇虎会長より50万円もの大金を寄贈して下さいました。同席して下さった、奈良の平城京ロータリークラブの小川様と、中窪様からは、当クラブのホームページから「週報を毎週見ています。」と直接被災している私に対して見舞金を下さり、「是非ともこの大震災に負けないで立ち向かって下さい。」と激励されました。私から、私も奈良へ行きますので、原発の事故が一段落したら、是非福島の現場を見学される様にお願い致しました。ロータリーを通して姉妹クラブの会員の皆様の友情に涙が出る程うれしい一日でした。

翌日の17日には、中和ロータリークラブの陳中統先生が、ガバナーとして主催された3480地区の大会に参加させて頂き、当クラブと中和ロータリーの姉妹クラブとしての締結書に、糠谷国際奉仕委員長と2人で署名してまいりました。夜の宴会において、岡山県からR1会長代理として出席された、渡辺好政様の挨拶のあと、台湾のリーダーの方が話をされ、「東日本大震災に対して心から日本を応援する”日本ガンバレ”の大合唱となりました。参加されている人全員の大合唱に、私は心が震える素晴らしい感動を覚えました。本当にありがたい心が温まる宴でした。



▲3480地区大会(中央／陳中統ガバナー)



▲地区大会/静岡中央RC訪問団



▲地区大会/姉妹クラブ締盟記念



▲中和RCとの締盟式



静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／吉川 正宏・金丸 智昭・田島 潤一・長嶋 明彦・南條 恒有紀・寺尾 和則

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス scrc2620@leaf.ocn.ne.jp